



31 Oct 2022 - 07:27 AM Economía

# No hay cierre de mentalidad con exploración de hidrocarburos en Gobierno: Saul Kattan de Ecopetrol

Kattan se refirió a su elección y toda la polémica que se desató con Carlos Gustavo Cano.

Por: Vanesa Peralta

Por: Vanesa Peralta

En medio de todo el revuelo por la elección de **Saúl Kattan**, como presidente de la junta directiva de **Ecopetrol** tras la molestia de **Carlos Gustavo Cano**, el nuevo directivo le contó a **La FM**, las proyecciones que tiene para que la compañía avance y **haya un crecimiento económico**.

“Tengo la convicción de que el papel de la junta directiva es procurar que la compañía siga en su senda, yo he hablado con el presidente de la República y sus ministros y la idea es que la empresa siga creciendo y mejorando”, indicó.

De igual manera, se refirió a la caída de la acción de la petrolera y a la incertidumbre por el mandato de **Gustavo Petro** y los anuncios de algunos de sus ministros, como la jefe de la cartera de **Minas y**

Energía, Irene Vélez.

Le puede interesar: [Saúl Kattan, nuevo presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol](#)

El directivo reconoció que, aunque sí se puede generar incertidumbre, también hay otros factores que influyen **“y nuestro papel es revertir esto. Debemos trabajar por la compañía y el valor de la acción, estoy seguro que quienes especularon en contra de Ecopetrol van a perder”**.

Sobre las declaraciones de la ministra Vélez, sobre frenar los contratos de exploración petrolera, pese a respetar los que ya están vigentes, Kattan aseguró que **el gobierno no está cerrado a dicha determinación y que, por el contrario, se buscan soluciones y un punto medio.**

“La primera junta directiva fue el jueves y al menos, entre jueves y viernes, la acción ya subió casi el 5 %. Mi trabajo es velar por los intereses de la empresa”, sostuvo.

“Por supuesto que la no exploración puede generar algún impacto, pero también puede que no. Hemos tenido algunos años donde no hubo exploración y no hubo nada. Sin embargo, la situación del país y la situación mundial es diferente, y esto nos obliga a mirar diferentes alternativas, como a **transición energética**”, añadió el directivo.



**Saul Kattan Cohen, nuevo presidente de la junta directiva de Ecopetrol**  
Expectativas (1)

00:00 00:00

Además, aseguró que los últimos trinos de la ministra de Minas, “son abiertos a revisar temas y mirar alternativas, y en ese sentido creo que no hay una única salida, así que debemos estar evaluando las alternativas”.

Lea también: [Los detalles desconocidos de la polémica junta de Ecopetrol](#)

Por otro lado, indicó que la exploración de **hidrocarburos no es el único tema sobre la mesa**, por lo que también se refirió al subsidio a la gasolina,

otorgado por el gobierno pasado.

“Los subsidios a la gasolina que entregó el gobierno pasado, dejaron una deuda de billones de pesos y se estima que para el año entrante serán \$50 billones”, explicó.

## Polémica con Carlos Gustavo Cano

De igual manera, Kattan se refirió a su elección y toda la polémica que se desató con Carlos Gustavo Cano, quien estaba postulado a la presidencia de la junta directiva de **Ecopetrol**.

“Realmente creo que Carlos Gustavo se equivocó porque, no hay destitución, eso no existe.

**Simplemente la junta me eligió a mi como presidente,** sin embargo, creo que su corazón pudo más que su cabeza y en una persona tan experimentada eso da lástima”, indicó.

Fuente: Sistema Integrado Digital

 [Siga a La FM en Google News](#)

En esta nota [Accionistas de Ecopetrol](#) / [Saúl Kattan](#) / [junta directiva de Ecopetrol](#)

Le puede interesar:



Saúl Kattan, nuevo presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol**

2 días [Economía](#)

Gustavo Petro se refirió a la salida del presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol**

Carlos Gustavo Cano fue retirado de la presidencia de la Junta Directiva de **Ecopetrol**

Carlos Gustavo Cano es el nuevo presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol**

31 Oct 2022 - 09:59 PM [Economía](#)

Nueva **Ecopetrol** es partidaria de continuar con exploración y explotación

5 días [Secretos La FM](#)



## Reforma Tributaria de Petro: ¿Cuánto aumentaría el precio del pan?

Siguen alertando sobre los impactos negativos que tendría la Reforma Tributaria en el bolsillo de los colombianos.

Por: Camilo Andrés Jaimes Osorio

Hace algunos días, el **ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo**, se reunió con los ponentes de todos los partidos políticos para concertar el texto de la **reforma tributaria** que se presentará para último debate en las plenarios de Senado y Cámara

